

Este domingo se disputa nueva versión de Maratón Glorias Navales

Puerto Aysén.- Este domingo 25 de mayo, la comuna de Aysén vivirá una nueva versión de una de sus actividades deportivas más emblemáticas: la Maratón Glorias Navales, una tradición que este año retoma con más fuerza que nunca y que ya cuenta con inscripciones completamente agotadas, reflejando el entusiasmo ciudadano por participar en este homenaje a la historia y al deporte local.

La jornada es organizada en conjunto por la Corporación de Deportes, la Ilustre Municipalidad de Aysén y la Armada de Chile, y contempla tres recorridos: 2.5K, 13K y 21K, con meta final en el Polideportivo 21 de Abril. Esta corrida nació en 1971, organizada por la extinta Radio Aysén CD73, con el objetivo de unir simbólicamente los puertos de Chacabuco y Aysén a través del deporte, y se transformó con los años en una de las actividades más tradicionales del Mes del Mar en la Patagonia.

La actividad contará con la participación y apoyo de instituciones y un equipo técnico dispuesto para garantizar seguridad,



hidratación y asistencia en ruta. A pesar de que los cupos ya se encuentran llenos, la comunidad está invitada a participar como público, a lo largo del recorrido o directamente en el Polideportivo 21 de Abril, donde habrá una actividad de Zumba previa a la carrera de 2.5K y diversas actividades

abiertas a toda la familia.

La largada general será a las 9 horas, con salidas diferenciadas según distancia y una meta única en el Polideportivo, consolidado hoy como el centro neurálgico del deporte regional.